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Диалог опыта и молоДости
В обществе состоялся слет молодых работников, приуроченный к 80-летию победы в Великой отечественной войне.

Филипп КОЧЕТКОВ

Пятьдесят представителей младшего поко-
ления газовиков собрались в корпоративном 
санатории-профилактории «Нива» для об-
суждения насущных вопросов, связанных с 
производственными задачами, организацией 
деятельности, в том числе наставнической и 
профсоюзной, а так же с  адаптацией молоде-
жи в Обществе.

Еще на стадии знакомства, участники сле-
та, прибывшие из разных филиалов саратов-
ского трансгаза, озвучили собственные пред-
ставления о задачах подобных мероприятий 
– среди них часто назывались формирова-
ние командного духа, полезные знакомства, 
которые позволят в дальнейшем продуктив-
но взаимодействовать в работе, развитие 
коммуникативных навыков, корпоративной 
культуры, скорейшее вхождение в дружную 
семью трансгаза и саморазвитие.

Молодые работники обсудили деятель-
ность корпоративного Совета молодых уче-
ных и специалистов Общества и – путем от-
крытых выборов – включили в его состав но-
вых членов. Почти каждый из них отметил, 
что СМУиС является неотъемлемой частью 
большого механизма социальной и профес-
сиональной адаптации молодежи. Молодые 
люди представили и обсудили собственные 
проекты внутрикорпоративного развития ра-
ботников. 

Кроме того, участники слета подвели ито-
ги конкурса «Молодой профсоюзный лидер 
– 2024» – прочитали доклады о собствен-
ной деятельности в данной сфере и ее пользе 
для Общества, предложили варианты основ-
ных направлений работы с молодежью, ко-
торые включали в себя не только наставни-

В чем секрет успеха на трудовом пути? Рождение новой команды Интеллектуальная игра – познавательно и интересно

чество, но и активную научную, социаль-
ную и культурно-массовую работу как вну-
три предприятия, так и в ходе соответствую-
щих акций и проектов, организуемых в ООО 
«Газпром трансгаз Саратов». 

Несмотря на важность обсуждаемых во-
просов, у молодежи оставалось время для 
иных активностей – участники слета прове-
ли «Зарницу», задания которой были связа-
ны не только с развитием патриотизма (на-
пример, газовики тренировали строевой 
шаг, изучали устройство автомата АК-74М 
и надевали костюм химзащиты) и совершен-
ствованием знания российской истории, но 
и формировали командный дух. Они также 
сыграли в игру «Узнать за 60 секунд», ко-
торая помогла выявить общие интересы и 
увлечения коллег.

Ключевым событием слета стала встреча 
молодежи с генеральным директором Вла-
димиром Мироновым. Он напомнил собрав-
шимся, что совсем недавно Общество от-
метило 60-летие, а в этом году – при непо-
средственном участии молодежи – проведет 
множество мероприятий, в том числе посвя-
щенных 80-летию Великой Победы. 

«Молодежь традиционно участвует в зна-
чительном количестве акций – это и эколо-
гические мероприятия, и работа с ветерана-
ми, и значимая волонтерская работа, направ-
ленная на помощь нуждающимся. Кроме 
того, молодые работники принимают уча-
стие в доведении до школьников и выпуск-
ников вузов, находящихся в зоне производ-
ственной деятельности нашего Общества, 
информации о работе на предприятии, что 
впоследствии нередко влияет на их выбор 

Не каждый день выпадает возможность прямого общения с генеральным директором Владимир Миронов отвечает на вопросы молодых работников

будущей профессии. Все это – важная часть 
деятельности молодых работников, которую 
мы, безусловно, будем и впредь поддержи-
вать», – отметил Владимир Миронов.

Общение с генеральным директором про-
ходило в формате живого диалога, каждый 
участник слета мог задать ему любые вопро-
сы и предложить любые идеи. В частности, 
Владимира Валерьевича спросили о необхо-
димых качествах для профессионального и 
карьерного роста, и услышали, что в газо-
вой сфере особенно важно быть серьезным 
и упрямым, ответственным и самостоятель-
ным, уметь терпеливо и последовательно 
развиваться, чтобы двигаться только вперед. 

Молодые работники поинтересовались 
перспективами дальнейшего развития ин-
форматизации, цифровизации и автомати-
зации газовой отрасли в связи с возмож-
ным влиянием этих процессов на числен-
ность персонала предприятия в будущем. 
При этом технологическое развитие пред-
приятия, которое никогда не стоит на ме-
сте, требует и постоянного повышения ква-
лификации работников, которому способ-
ствует в том числе система непрерывно-
го совершенствования профессионального 
уровня работников Общества, реализуемая 
в том числе в Учебно-производственном 
центре.

Молодежь интересовали вопросы, свя-
занные с охраной труда, совершенствовани-
ем средств индивидуальной защиты, необ-
ходимостью регулярно сдавать экзамены в 
данной сфере. Владимир Миронов подчер-
кнул значимость охраны жизни и здоровья 
человека и напомнил, что предприятие руко-

водствуется в данной сфере строгими требо-
ваниями законодательства Российской Феде-
рации. При этом, отметил генеральный ди-
ректор, действующие в Обществе прави-
ла производственной безопасности не толь-
ко учитывают многолетний опыт существо-
вания российской газовой отрасли, но и по-
стоянно совершенствуются – с учетом нового 
опыта. Все это позволяет сохранить предельно 
низкий уровень производственного травматиз-
ма в Обществе.

Отдельно генеральный директор оста-
новился на теме специальной военной 
операции. Владимир Миронов рассказал, 
что многие специалисты предприятия за-
щищают интересы и суверенитет России в 
ходе СВО.

«Наше Общество при активном участии 
как молодежи, так и всех остальных работ-
ников, регулярно проводит акции, направ-
ленные на сбор помощи участникам специ-
альной военной операции – это и медика-
менты, и оборудование», – напомнил Влади-
мир Миронов и подчеркнул важность пре-
емственности поколений в деле формирова-
ния патриотизма. – «Если человек гордится 
Родиной, предками, помнит их, он стоит на 
основании, которое никому не выбить, не пе-
ременить отношение к своей стране».

Во время слета на вопросы участников 
также ответили заместитель генерального 
директора Общества по управлению пер-
соналом Вадим Афанасьев и председатель 
ОППО «Газпром трансгаз Саратов профсо-
юз» Александр Водолагин.
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рационализаторстВо

сВоими силами
«голубая маãистраль» продолжает знакомить читателей с плодами изобретательноãо ума коллеã. 
В этом выпуске мы расскажем вам о рационализаторском предложении «Контрольные образцы 
для маãнитопорошковой дефектоскопии и контроля проникающими веществами» авторскоãо дуэта 
начальника лаборатории технической диаãностики итц Дмитрия Кошелева и руководителя ãруппы 
диаãностики техническоãо состояния линейной части мг алексея палаãуты.

тВои люДи, магистраль!

энергия разВития
новый ãерой нашей постоянной рубрики – начальник службы энерãоводоснабжения 
сторожевскоãо лпУмг серãей андрианов. газовой промышленности и ооо «газпром трансãаз 
саратов» он посвятил 22 ãода.

Сергей Андрианов

Маргарита БОРИСОВАРационализаторство как искусство

В 2007 году Сергей Игоревич заочно 
окончил Саратовский государствен-
ный технический университет им. 

Ю.А. Гагарина, а перед этим успел полу-
чить диплом электромонтера по ремон-
ту и обслуживанию электрооборудования 
Колледжа радиоэлектроники имени П. Н. 
Яблочкова. 

Трудовую деятельность в Обществе 
наш коллега начал в далеком уже 2003 
году – устроился работать в жилищно-
коммунальное хозяйство Сторожевского 

с
уть предложения заключается в изго-
товлении контрольных образцов для 
проверки работоспособности дефек-

тоскопических материалов силами работ-
ников предприятия. 

В соответствии с требованиями норма-
тивных документов при проведении та-
ких видов контроля, как магнитопорошко-
вый и капиллярный, при техническом ди-
агностировании объектов магистрально-
го транспорта для проверки работоспособ-
ности дефектоскопических материалов и 
оборудования необходимо использование 
контрольных образцов. 

Для начала поясним, что такое магни-
топорошковая дефектоскопия и контроль 
проникающими веществами. Они пред-
назначены для выявления невидимых или 
слабо видимых дефектов основного метал-
ла труб. Суть магнитопорошкового метода 
состоит в том, что на поверхность обсле-
дуемой трубы наносят индикаторный по-
рошок – взвесь магнитных частиц в жид-
кости, затем на деталь воздействуют маг-
нитным полем, в результате чего намагни-
ченные частицы образуют на поверхности 
узор. 

На участках, где нет дефектов, частицы 
повторяют рисунок силовых линий маг-
нитного поля, при наличии трещин, посто-
ронних включений, частицы скапливаются 
вокруг дефекта, повторяя его форму. Суть 
капиллярного контроля состоит в том, что 
на поверхность исследуемого участка на-

Алексей Палагута

носится специальное индикаторное веще-
ство, которое проникает в полости, тем 
самым «проявляя» на поверхности тру-
бы контуры дефекта. Оба метода помога-
ют обнаружить даже мельчайшие дефекты.

Контрольные образцы – это специаль-
ные изделия с искусственно созданными 
дефектами в виде трещины с известными 
размерами. Они предназначены для про-
верки работоспособности средств магни-
топорошкового контроля и контроля про-
никающими веществами. Контрольный об-
разец изготавливают из высокохромистых 
сталей. После предварительной механи-
ческой обработки на заготовку оказывают 
физическое воздействие для создания тре-
щиноподобных дефектов. Полученные об-
разцы маркируют, подвергают контролю 
методом магнитопорошковой дефектоско-
пии и фотографируют.

На сегодняшний день в лаборатории 
неразрушающего контроля Общества по-

требность в контрольных образцах за-
крыта не полностью. Рационализаторы 
нашли выход. Поскольку, согласно тре-
бованиям нормативно-технической до-
кументации, допускается использовать 
в качестве контрольных образцов дета-
ли или элементы конструкций с мелкими 
дефектами естественного происхожде-
ния, обнаруженными при техническом 
диагностировании, они предложили из-
готавливать контрольные образцы из вы-
резанных ранее темплетов (плоский об-
разец, вырезанный из металлического 
изделия) труб с трещиноподобными де-
фектами путем механической обработ-
ки угловой шлифовальной машиной. При 
этом на каждый изготовленный обра-
зец предполагается составление паспор-
та, включающего в себя номер образца, 

его геометрические размеры, параме-
тры дефекта, фотографию дефектограм-
мы, полученную с применением дефек-
тоскопических материалов, проверенных 
на эталонном образце заводского произ-
водства. Паспорт нужен для установле-
ния соответствия индикаторных рисун-
ков при проведении контроля с заводски-
ми фотографиями в паспорте.

Таким образом реализация данного ра-
ционализаторского предложения позволит 
полностью закрыть потребность лаборато-
рии неразрушающего контроля в контроль-
ных образцах для проведения контроля 
магнитным и капиллярным методами, со-
кратит финансовые затраты на приобрете-
ние заводских контрольных образцов.

филиала ООО «Югтрансгаз» электромон-
тером по ремонту по ремонту и обслужи-
ванию электрооборудования 4 разряда. 
«Я хотел работать именно по специально-
сти. А на тот момент в нашем регионе не 
существовало более достойных предпри-
ятий, которые при этом могли бы гаран-
тировать настолько же хороший уровень 
оплаты труда», – объяснил он выбор имен-
но саратовского трансгаза.

В 2005 году Сергей Андрианов перевел-
ся в службу энерговодоснабжения (ЭВС) 

Сторожевского ЛПУМГ – на должность 
электромонтера 5 разряда. В 2011 году он 
занял I место в конкурсе профессиональ-
ного мастерства ООО «Газпром трансгаз 
Саратов» в номинации «Лучший электро-
монтер по ремонту и обслуживанию элек-
трооборудования».  Спустя год его пере-
вели на должность инженера-энергетика 
службы ЭВС, а в 2016 году Сергей Игоре-
вич возглавил службу. 

Среди основных задач нашего колле-
ги и службы ЭВС вообще – обеспечение 
исправного состояния электроустановок, 
водопроводно-канализационных сетей, те-
пловых энергоустановок, систем кондици-
онирования и вентиляции сооружений, ли-
ний электропередачи, трансформаторных 
подстанций и объектов непроизводствен-
ной сферы. Кроме того, Сергей Андриа-
нов выполняет функции ответственного 
за электрохозяйство трех промплощадок и 
всех газораспределительных станций Сто-
рожевского ЛПУМГ. 

«В этой работе мне нравится возмож-
ность проявлять инициативу, которая по-
зволила мне подняться по карьерной лест-
нице, не стоять на месте, а развиваться. У 
меня всегда был интерес к производству, к 
оборудованию и его обслуживанию, всегда 
мне хотелось, чтобы все работало беспере-
бойно. Да и вообще, интересно изучать но-
вое, осознавать, что от нашей работы зави-
сит все предприятие. Приятно чувствовать 
ответственность и необходимость, когда 
руководство видит стремления работника, 
стимулирует его – это очень важно, а в на-
шем Обществе дела обстоят именно так», 
– отметил Сергей Андрианов.

Он принимал непосредственное участие 
в работах по вводу в эксплуатацию адми-

нистративного здания ЛПУМГ со столо-
вой, диспетчерского пункта, блочной ком-
плектной трансформаторной подстанции 
«Административная», газораспредели-
тельных станций «Гремячий», «Ключи», 
«Даниловка», «Широкое», «Курдюм».

В 2023 были введены в эксплуатацию – 
после капитального ремонта – ГРС «Сер-
гиевский», «Луганское» и «Синенькие», 
где мы были заняты в пуско-наладочных 
работах и взаимодействовали с подряд-
ными организациями. В 2024 году мы вве-
ли в эксплуатацию новый объект – «Энер-
гоблок КС «Сторожевка» – c новейшим 
оборудованием. После ввода в эксплуата-
цию появилась возможность ликвидиро-
вать прежнее энергооборудование вместе 
со старым электроприводным компрессор-
ным цехом № 1, который уже не эксплуа-
тировался долгое время. Также в 2024 году 
был произведен капитальный ремонт обо-
рудования котельной Урицкой промпло-
щадки, ремонт трех километров водовода 
до компрессорной станции.

Продолжается строительство газопро-
вода «Починки-Анапа», где также вводит-
ся в эксплуатацию новое оборудование, 
на 2025 год у нас запланированы работы 
по контролю за подрядной организацией 
по пусконаладочной работе и вводу в экс-
плуатацию энергетического оборудования. 
В этом году также намечено продолжение 
заключительного этапа капитального ре-
монта водовода БНФС-КС «Сторожевка», 
а еще оборудования в котельной Кологри-
вовской промплощадки. Ну и, конечно, все 
иные плановые работы», – отметил он. 

Несмотря на сильную занятость, Сергей 

>>> стр.3
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тВои люДи, магистраль!

Наталья ПЕТРАКОВА

Филипп КОЧЕТКОВ

на старт, Внимание, соВещание!
В соК «родничок» состоялось совещание по развитию корпоративноãо спорта 
в ооо «газпром трансãаз саратов».

УВлеченные люДи

поКорить соцсети и серДца
Все это смоãла Дарья рубина – дочь работника сКз иãоря рубина, девушка с выдающимся 
талантом – которая мастерски рисует мультãероев и развивает дизайнерские способности.

с приветственными словами к участни-
кам обратились заместитель генераль-
ного директора Общества по управле-

нию персоналом Вадим Афанасьев и пред-
седатель ОППО «Газпром трансгаз Саратов 
профсоюз» Александр Водолагин. 

В своем выступлении о развитии корпо-
ративного спорта в Обществе и роли СОК 
«Родничок» начальник филиала Всеволод 
Добролюбов обозначил основные векторы 
повышения его массовости и эффективно-
сти, напомнил о внедряемых формах работы, 
новых мероприятиях и турнирах. 

Участники совещания, среди которых 
были председатели профсоюзных организа-
ций филиалов и ответственные за спорт, по-

Дарья – художник с внушительным ста-
жем. Она говорит, что стремление рисовать 
ее сопровождало с самого раннего детства. 
И хотя учеными уже установлено, что та-
лант не передается по наследству, не по-
следнюю роль в выборе увлечения сыграл 
блокнот прабабушки, который однажды 
маленькая Даша нашла в своем доме. 

На старых страницах было несколько 
набросков знакомых лиц, сделанных та-
лантливой рукой. Именно тогда Дарья по-
няла, что тоже хочет рисовать, но в своем, 
собственном, стиле.

Вопроса «Что рисовать?» не стояло во-
все. В те годы на телевизионные экра-
ны страны только вышел сериал «Мой ма-

Даша Рубина
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энергия разВития
Игоревич успевает постоянно повышать 
квалификацию и технический уровень. 

В 2014 году он прошел обучение на кур-
сах повышения квалификации в Россий-
ском государственном университете нефти и 
газа имени И. М. Губкина на тему «Систе-
мы внутреннего и внешнего электроснабже-
ния, повышение надежности работы ЛЭП, 
кабельных линий, трансформаторных под-
станций, выключателей, распределитель-
ных устройств и повышение электробезо-

пасности на предприятиях НГК и нефтехи-
мии», в 2017-м освоил программу профпе-
реподготовки «Теплоэнергетика и теплотех-
ника» в Саратовском государственном тех-
ническом университете, а в 2020 году – при-
нял участие в обучающем семинаре «Управ-
ление малым трудовым коллективом» в ЧУ  
ДПО «Газпром ОНУТЦ».

Кроме работы, которая занимает главное 
место в жизни Сергея Игоревича, он посвя-
щает себя парусному спорту, которым зани-

мается уже больше тридцати лет. В переч-
не его главных достижений – призовые ме-
ста на чемпионатах Саратовской области и 
Первенстве России, участие в соревновани-
ях, которые проходили в Казани, Москве и 
Нижнем Новгороде. Участвовал Сергей Ан-
дрианов и в первой регате Общества. Под-
робнее об увлечении газовика мы уже писа-
ли – в № 29 от 26 июля 2024 года.

не газом еДиным

делились опытом выстраивания спортивной 
работы в своих подразделениях. А началь-
ник Медико-санитарной части Александр 
Тома рассказал о пользе активного и спор-
тивного образа жизни и поделился личными 
примерами из жизни.

Завершилось мероприятие обсуждением 
итогов соревнований 2024 года и планов ме-
роприятий на 2025 год. 

В рамках совещания также была проведе-
на церемония награждения первых в текущем 
году соревнований в зачет Спартакиады Об-
щества. Кубки и медали получили сильнейшие 
пловцы и стрелки нашего предприятия.

Александр АЗАРКИН

Спортивный лидер ИТЦ Руслан Подлепенский С докладом выступает Всеволод Добролюбов

Александр Водолагин и Вадим Афанасьев Призер соревнований по плаванию Оксана Призова

Что-то на эльфийском

неслУчаЙные отКрытия

ленький пони» о жизни героев в магиче-
ской стране Эквестрия. История о дружбе 
и приключениях была популярна во всех 
без исключения семьях, где есть дети. 

Даше этот мультсериал запал прямо в 
сердце. Маленькие пони и сейчас оста-
ются фаворитами в ее большой коллекции 
рисунков, которую она создала с помощью 
маркеров и карандашей – добрый и яркий 
мир ее фантазий. 

о ДизаЙне и мечтаХ
Одно время Дарья видела себя дизайнером и 
поступила в местную школу искусств на со-
ответствующее отделение, но любовь к рисо-
ванию победила. 

Ее врожденная особенность – с головой 
погружаться в то дело, которое интересно. 
Таких этапов в жизни нашей героини было 
несколько: сначала фигурное катание, потом 
футбол и легендарный «The Beatles». 

Но главным и любимым было, есть и бу-
дет увлечение художественным творчеством. 

Даже во время учебы в Саратовской госу-
дарственной юридической академии, не смо-
тря на катастрофическую нехватку времени, 
она не оставила своего хобби, которое в бли-
жайшей перспективе может стать ее профес-
сиональным выбором. 

Сегодня творчество художницы пользует-
ся большой популярностью в специализиро-
ванных группах в социальных сетях, где ав-
торы делятся своими работами. 

У Даши уже есть и поклонники ее талан-
та, которые обращаются к ней с просьбой от-
рисовать любимых персонажей. Всю свою 
будущую жизнь девушка связывает с искус-
ством. По ее словам, работа в сфере муль-

типликации, оформления книг и комиксов 
была бы идеальной с точки зрения дальней-
шего развития. 

арт оБЪеКты В сУмочКе
А пока девушка самостоятельно делает 
первые шаги в другом, интересном для нее 
направлении, превращая телефонные чех-
лы в арт-объекты.  

В настоящее время мода на кастомиза-
цию вещей (индивидуализацию в соответ-
ствии с личными предпочтениями конкрет-
ного человека) – вновь вернулась. И Даша 
от нее не отстает: в ее распоряжении всег-
да есть специальный клей, наборы бусин, 
бисера и других элементов, которые по-
зволяют создать неповторимый дизайн для 
собственного телефона. К слову, для него 
таким образом она сделала уже порядка 
десяти чехлов в различных цветовых гам-
мах и вариациях.

В планах – и другие предметы лично-
го обихода, но сначала, по традиции, совет 
от папы – Игоря Рубина, ведущего специа-
листа отдела экономической безопасности 
СКЗ Общества. Его мнением девушка до-
рожит и всегда прислушивается. 

Чехол для телефона может быть и таким Ангелочки



4 спорт

Учредитель - ООО «Газпром трансгаз Саратов». Издатель - ООО «Газпром трансгаз Саратов».  Газета отпечатана  в типографии ООО «Регионинвестстрой» г. Саратов, ул. Московская, д. 156, корпус Б.   Номер подписан в печать 30.01.2025 г. Тираж 999 экз. 

Редактор – Азаркин А.Н.  Корреспондент 1 категории – Борисова М.В. Корреспондент – Кочетков Ф.М. Верстка – Заглядова А.Б.  Фото – Ширинин А.Е. E-mail: Azarkin-AN@utg.gazprom.ru, Borisova-MV@utg.gazprom.ru, Zaglyadova-AB@utg.gazprom.ru. Телефоны: 30-63-98; 30-60-95.

Ãолубая ìаãиñтраль 04 (1891) 31 января 2025 ã.

Александр АЗАРКИН

Филипп КОЧЕТКОВ

Дали огня
сборная команда общества успешно выступила на зимнем чемпионате саратовской области по 
пожарно-спасательному спорту (псс).

Команда Общества по пожарно-спасательному спорту

с Соревнования, состоявшиеся в спортив-
ном комплексе «Прометей» в Саратове, 
были организованы региональным МЧС 

и собрали 11 коллективов городских и област-
ных пожарных управлений и отрядов.

Среди соискателей медалей значились, как 
любители, так и именитые профессионалы, 
победители и призёры всероссийских и меж-
дународных состязаний. Мероприятие было 
традиционно посвящено памяти заслуженного 
Саратовского пожарного, героя Советского со-
юза Александра Гнусаревa.

На торжественной церемонии открытия 
участников приветствовали заместитель на-
чальника Управления ОПиПАС ГУ МЧС Рос-
сии по Саратовской области Александр Ми-
ронов и экс-мэр Саратова, обладатель звания 
«Мастер спорта»  по пожарно-прикладному 
спорту Валерий Сараев. Они пожелали спор-
тсменам успехов и почтили память пожарных, 
погибших при исполнении своих должност-
ных обязанностей.

Представители ООО «Газпром трансгаз 
Саратов» были разделены на две команды и 
приняли участие в чемпионате вне конкур-
са в одном из видов программы –  подъеме по 
штурмовой лестнице в окно 4 этажа учебной 
башни. По словам наших ребят, место проведе-
ния соревнований им хорошо знакомо – имен-
но здесь они отрабатывают на тренировках 
данный вид программы ПСС.

Газовики справились со своими попытками, 
а некоторые даже превзошли личные рекорды. 
По итогам стартов первая команда Общества 
показала лучшие секунды среди всех участни-
ков, вторая команда заняла восьмое место.

Результат наших спортсменов прокоммен-
тировал представитель сборной, ведущий 
инженер группы промышленной и пожарной 
безопасности ИТЦ Сергей Шкварин: «Уча-
стие в данных соревнованиях - это один из 
этапов подготовки к главному событию года 
– Чемпионату по пожарно-спасательному 
спорту ПАО «Газпром», который пройдет 
в июне в Казани. Мы уже провели учебно-
тренировочные занятия в декабре, следую-
щие сборы пройдут в феврале. Соревнова-
тельная практика, полученная здесь и опыт 
соперничества с сильными атлетами, безу-
словно помогают в развитии навыков и по-
вышении уровня наших ребят».

ООО «Газпром трансгаз Саратов» на 
чемпионате представили: Никита Мамы-
шев (УТТиСТ), Алексей Перепелицын 
(СКЗ, Администрация), Денис Петров СОК 
«Родничок», Игорь Заплатин  (Приволж-
ское ЛПУМГ), Данила Фетисов (Сторожев-
ское ЛПУМГ), Роман Козлов (Сторожевское 
ЛПУМГ), Александр Граф (УПЦ), Данила 
Кузьмин (Управление связи).

Попытку выполняет Никита Мамышев В подъеме – Данила Кузьмин

Время поБежДать
стартовала ежеãодная спартакиада ооо «газпром трансãаз саратов». работники общества 
проявили мастерство в соревнованиях по двум видам спорта. В четверг, 30 января, Спартакиаду от-

крыли несколько десятков газовиков, 
увлеченных пулевой стрельбой. Со-

стязания прошли в тире саратовского ли-
цея № 36. Наши коллеги поражали мише-
ни из профессиональных пневматических 
пистолетов.

Упорная борьба за лидерство продол-
жалась несколько часов. На первое место 
соревнований уверенно вышла команда 
УАВР, на втором оказались наши коллеги 
из УМТСиК, а на третьем – стрелки Бала-
шовского ЛПУМГ.

Настоящий спортивный парадокс сфор-
мировался при выявлении претендентов на 
призовые места в личном зачете. Три спор-
тсмена по итогам стрельб набрали одина-
ковую сумму очков – по 93 каждый. Для 
того, чтобы определить, какого именно ме-
ста – первого, второго или третьего - до-
стоин каждый из них, судьи были вынуж-
дены использовать анализ – они высчита-
ли точное количество «десяток», «девя-
ток» и т. п., которые сумел выбить каждый 
из стрелков-лидеров. 

Но и этого оказалось недостаточно, 
ведь таким образом удалось выявить лишь 
бронзового призера, а итоги оставшихся 
двух стрелков вновь совпали! Чтобы стало 
окончательно ясно, кто заберет «серебро», 
а кто – «золото», им понадобились допол-
нительные выстрелы – на победителя.

В итоге I место получил Алексей Сай-
гин из Сторожевского филиала Общества, 
на II оказался Алексей Малышев из Бала-
шовского ЛПУМГ, а III досталось Михаи-
лу Сидорову из ИТЦ.

«Это, конечно, был шок, когда совпа-
ли результаты, причем поражены были все 
участники стрельб. Это настоящее чудо, 
такого не бывает! Конечно, очень волно-
вался. Последний мой выстрел все решил. 
И тут помогли, я думаю, и мастерство, и 
родные стены – в этом тире я занимался 
стрельбой еще в школьные годы», – про-

комментировал непростую победу Алек-
сей Сайгин и отметил, что планирует при-
нять участие и в следующих корпоратив-
ных стрельбах.

В тот же день в СОК «Родничок» за при-
зовые места в личном первенстве поборо-
лись пловцы. В соревнованиях приняли уча-
стие более шестидесяти работников ООО 
«Газпром трансгаз Саратов». Прекрасная 
половина спортсменов состязалась на дис-
танции в 25 метров, а сильная преодолевала 
50. Несмотря на интерес участников состя-
заний, судьи приняли решение не оглашать 
имена победителей до пятницы, 31 января, 
на которую был намечен второй этап сорев-
нований – эстафета.

В пятницу стало известно, что в лич-
ном зачете среди женщин «золото» полу-
чила Алиса Белоногова из ИТЦ, «сере-
бро» – сразу у двух спортсменок: Поли-
ны Лыковой (УТТиСТ) и Анны Кузнецо-
вой (ИТЦ), а «бронзу» – Оксана Призова 
из Администрации. 

Среди мужчин первое место у Алек-
сандра Юрьева из Администрации, вто-
рое – у Романа Мирошникова (Алексан-
дровогайское ЛПУМГ), а третье – у Сер-
гея Кузнецова (УПЦ).

Первое место в эстафете заняла коман-
да ИТЦ, второе – пловцы Администра-
ции, а третье – УТТиСТ.

В командном зачете самыми лучши-
ми стали пловцы из Администрации (I 
место), только им уступили коллеги из 
ИТЦ (II место), а закрыли список призе-
ров спортсмены из Приволжского филиа-
ла (III место).

Награды призерам соревнований по 
плаванию вручали заместитель генераль-
ного директора по управлению персо-
налом Вадим Афанасьев и председатель 
ОППО «Газпром трансгаз Саратов про-
фсоюз» Александр Водолагин.

Капитаны команд-призеров в соревнованиях по плаванию

Хороший старт – половина дела На изготовке – стрелки ИТЦ

Когда увидел быстрые секунды Призеры соревнований по пулевой стрельбе


